

Hier meine Erfahrungen mit Hotels in Frankreich:

2005 habe ich in **Guillestre** (nördlich vom **Col de Vars**) übernachtet. Im Hotel „Le Chalet Alpin“ waren mehrere deutsche Biker abgestiegen. Das Haus war ganz ok, aber nicht ganz billig. Es liegt am Ortsrand und man muss nicht erst lange suchen.



Von da aus war ich bis Monaco und Nizza. Auf dem Weg nach Norden habe ich dann südlich von **Col de la Cayolle** in einem sehr kleinen familiären Hotel übernachtet. Es ist unmittelbar vor der Auffahrt zum Gipfel (von Süden kommend das letzte Haus)) und ist eine ehemalige Mühle. Nach meiner Ansicht ist der **Col de la Cayolle** der schönste und abwechslungsreichste Alpenpass überhaupt und deshalb ein absolutes



MUSS einer Tour in den französischen Alpen.

Aus dem Grund war ich auch 2010 wieder dort. Aber übernachtet habe ich bei der Gelegenheit ca. 6 km südlich in dem Ort **Entraunes**. Das Hotel schien nichts besonderes zu sein, aber man hat sich für Biker ein Bein ausgerissen (schon allein um mein Mopped trocken unterzustellen) und die Küche ist der absolute Hammer gewesen. Die Pizzeria auf dem Foto irritiert da etwas. Die Hotelgaststätte ist darüber und bietet alles was man sich denken kann. Die Preise waren ganz in Ordnung.



Nochmal zu 2005. Da hab ich den Fehler gemacht und war in dem Skiort **FLUMET** nahe des **Cole des Saisies**. Alle Hotels zu, Gaststätten zu und keine Menschenseele unterwegs. Ich fahre immer in der KW 26 und da ist in der Gegend total tote Hose. Zum Glück fand ich noch ein altes leeres Hotel, in dem ich dann der einzige Gast war. Gruselig!

In diesem Jahr (2010) war ich also woanders. Südlich von Flumet an der Rampe zum **Cole des Saisies** Richtung **Cornet de Roselend** im Ort **Notre Dame de Bellecom** gibt es mehrere gute Hotels. Ich habe mir dieses ausgesucht:



Das war zwar nicht das beste, aber sauber und sehr preiswert.

Da ich immer gerne ein Hotel nehme, welches ich noch nicht kenne, musste ich auf dem Heimweg im letzten Jahr in der Nähe des **Col de Vars** auch ein neues Quartier suchen. Ich kam vom höchsten aller Pässe (**Cime de la Bonette**) und war klatsch nass. Da entdeckte ich eine Art Sport-Hotel am nördlichen Fuß des Berges im Ort **Vars**. Erstklassige Ausstattung, sehr höfliche junge zuvorkommende Leute und eine gute Küche. Dazu nicht allzu teuer. Perfekt.



Nach meiner Erfahrung kannst du in den franz. Alpen bei der Wahl deines Hotels nicht viel falsch machen. Es sei denn, du suchst ein ausgesprochenes Biker-Hotel. Dann lese den „Tourenfahrer“, mit dem April Heft kommt der neue Hotelführer. Mit deren Empfehlungen habe ich unterschiedlichste Erfahrungen gemacht und dabei auch öfters vor verschlossenen Türen gestanden.